

**Informe21.com**

## **La Fiscal general, Luisa Ortega Díaz, desestima denuncia en contra de Chávez en La Haya**

A Luisa Ortega Díaz, fiscal general, la denuncia sobre presuntos crímenes de lesa humanidad que efectuara Diego Arria, candidato presidencial, en contra de Hugo Chávez, en la Corte Penal Internacional, no le preocupa porque el acto pretende es "desprestigiar" al jefe de Estado. Atribuyó la medida a los intereses del aspirante independiente a Miraflores para las elecciones primarias que efectuará la Mesa de la Unidad en 2012.

Por La Verdad en Noviembre 26, 2011



El lunes Arria consignó ante el tribunal internacional una denuncia, que a su juicio, es "en defensa de los derechos de las miles de víctimas del régimen". El proceso "no es contra Venezuela, tampoco contra la institución de la Presidencia de la República, sino para determinar la responsabilidad penal individual, personal, de Hugo Chávez y de sus principales colaboradores". Hasta ahora, la Fiscalía de la Corte Penal Internacional declinó comentar sobre el caso.

Fuente: <http://www.laverdad.com/detnotic.php?CodNotic=74563>